
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

今年度は町行事・生涯学習センター事業等すべてにおいて新型コロナウイルスの影響

を受ける中、Ｇo 郷寺子屋においても当初の活動計画が縮小となって終了となった事に

ついてお詫び申し上げます。 

コロナ禍の中にあっても、9 月の開講より活動制限のある月もありましたが、18 回

の活動が無事実施できたのは各家庭のご理解とご協力、そして活動をサポートいただき

ました安全管理員の方々のお陰であります。改めまして保護者の方々と安全管理員の

方々に感謝申し上げます 

例年とは違う状況の中で、子どもたちは体を使った活動、読み聞かせ、もの作りなど

年上や年下、学年を超えた子たちと楽しく活動に参加していたと感じております。活動

を通じて子どもたちの自主性・創造性のアップになればと考えております。 

令和 3 年度も新型コロナウイルス感染症の動向を見ながらの活動にな

るとは思いますが、Ｇo 郷寺子屋の本来の目標であります、体験的な活動

を主体とする展開を少しでも加える事が出来るように、担当職員・コー

ディネーター・安全管理員と共に来年度の活動を計画していきたいと思

います。引き続きＧo 郷寺子屋に、ご理解とご協力を賜りますよう、よろ

しくお願い申し上げます。 

本郷生涯学習センター長 佐瀬 博已 

令和２年度の「Ｇｏ郷寺子屋」は、新型コロナウイルス感染症の影響で、9 月の開講から１８回の活動に

とどまり、年明けからは会津管内での感染拡大によって、閉講式も行うことができずに終了を迎えるという、

大変残念な一年となってしまいました。 

そのような中でも、活動にご理解・ご協力いただいた小学校の先生方や地域の方々、自身も感染の不安を

抱えながら、子どもたちを見守ってくださった安全管理員のみなさん、そしてお忙しい中、送迎をしてくださ

った保護者のみなさま、本当にありがとうございました。 

感染症対策をとりつつも、活動内容にも制限がかかるなど、今年度は思ったような活動がで

きませんでしたが、いつもと変わらない子どもたちのパワーに逆に元気をもらい、活動を実施す

ることができました。 

子どもたちの写真入りのカレンダーをお送りしますので、お子様と一緒に一年の活動

を振り返っていただければ幸いです。また、今年度は閉講式もできず、子どもたちに直接

お別れをすることができませんでしたので、安全管理員さんから参加児童へ向けてのメッ

セージも同封しますので、ぜひお子様と一緒にご覧ください。 

来年度はコロナが落ち着いて、例年のように、普段はできないような体験や多くの方々と

の世代を超えた交流ができることを切に願うばかりです。放課後の限られた時間の中で、子

どもたちが元気いっぱいに活動に参加し、“今日はすごく楽しかった～♡♡”と笑顔で帰って

くれるようなGo寺を取り戻したいと思いますので、引き続きよろしくお願いいたします。 
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阿部 明子 

子ども達は Go郷寺子屋の活動を楽しんでいたでしょうか？ 

体験に勝ることなしと思っている私は、この活動を通して子ども達

にいろいろなことを体験してもらい、「あれ、やってみたい！」「これ

は、なんで？」と思う気持ちを持ってもらえたら…と思っています。 

コロナ禍という大変な年となりましたが、元気な子ども達と過ごせ

たことが何よりの宝です。お世話になりました。 

安齋 美絵 

活動に際し、準備やご協力ありがとうございました。 

児童のみなさんと毎回楽しく関わらせていただきました。 

伊藤 和恵 

コロナ禍で、予定していた活動ができなくなってしまい残念でした

が、一年間、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。 

集中してものづくりに取り組む姿、汗をかきながら運動する姿、

楽しそうに活動する子ども達に元気をもらいました。お世話にな

りました。 

金成 君江 

今年度は、コロナに振り回された一年でした。 

マスクをしてのバドミントンやドッジボール運動。暑いから「マスク

をとってやりたい！」という声と、「汗でマスクがびっしょり」とつらそ

うな顔。それを「マスク外していいよ」と言えない現状。忘れられな

い一年になりました。 

長い放課後子ども教室の活動の中で、東日本大震災や今回のコ

ロナ禍の中で、活動に制約が生まれたり、いろいろと切ないことも

多くありました。ただ、どんな状況になっても、子どもたちの楽しい

ひと時と思い出になる居場所になるよう努力してきたつもりです。

そして、またこれからも努力し続けるつもりです。 

一年間ありがとうございました。 

小坂 千春 

今年度はあまり参加できず残念でした。 

「Go 寺」での経験を、これからの生活に活かしてほしいと思いま

す。一年間ありがとうございました。 

山内 みどり 

コロナで子ども達は活動ができなかったことが残念だったと思い

ます。 

コロナが収まり、子ども達のために本来の Go 寺活動が来年度は

できますように！ 

佐藤 貴久子 

コロナ禍で Go 寺の活動の開始が遅れ、また今回、このよう

に閉講式もできないまま、今年度の活動が終わること、残

念でなりません。 

来年度はコロナが収束し、Go 寺でお子さん達にたくさん会

えるよう、心から願っております。 

一年間ありがとうございました。 

佐藤 淑子 

学年の枠をはずして、だれとでも協調性をも持って仲良く

助け合う生活ができるような子どもになってほしいと願って

います。 

前之園 佳代子 

今年度はコロナの影響で思ったように活動できず残念でし

た。あまり回数はありませんでしたが、それでも楽しみにし

て来てくれる子ども達と活動できてよかったです。 

このような時ですが、また来年、活動できることを楽しみに

しています。 

山田 三奈子 

今年度はコロナ禍で本来の Go寺の活動ができなかったこと

が残念でなりません。 

そのような中でも Go寺で「～して楽しかった」「～作るのって

難しかった」など、少しでも話題にのぼったでしょうか？ 

家族でちょっとした会話が生まれていたらどんなに良いかと

思いながら活動を見守ってきました。来年度も会話が増え

るようにがんばっていきたいと思います。 

コロナ禍でのご理解とご協力ありがとうございました。 

感謝です！！ 


